災害のない1年を願う



で包まれて 披露され、会場は大きな拍、伝統の「梯子乗り」の妙ビとした一糸乱れぬ分列行防職員と消防団員による丰民会館で行われた。約30人新春恒例の「消防出初式」 は大きな拍手がりの妙技がある分列行進 户 10

晴れの成人祭を迎えて

文化センターで行われた「成人祭」。会場内には晴れの日 を喜び合う598人の新成人の笑顔が広がっていた。また、祭典 では抽選会のほか、恩師からのビデオレターも上映され、 出身校が映るたびに各所から歓声が響いていた。(1月10日)





゚ックス

できたよ!冬休みの工作



科学館で冬休み講座「小さなツリーハウス作り」が 開催された。ツリーハウスとは、木の上に建つ家の ことで、6組の親子は材料選びから真剣な表情。参 加した小学生は、完成品を手に「早く学校に持って 行きたい!」と出来栄えに満足げだった。(1月6日)



「en(えん)とーく」の ひとコマを紹介

市民の皆さんからで意見やご提言をいただき、市長がまちづくりの考え方を説明する「en(えん)と一く」。 平成27年12月11日に、東明地区連合町会の皆さんとお話しました。



東明地区の小学校の統合が平成32年 度に決まっていますが、スクール児童館 が一つになると距離の面などでいろいろ と不安があります。

東明地区の小学校統合について

高木さん

これまでに4つの地域の統合を行い、 さまざまな意見を受け止めて対応してき ました。東明地区は一番最後ですので、 今までの経験をすべて生かして、しっか り対応していきます。



市長と「en(えん)とーく」しませんか?



「観光」を「観鋼」にして、鉄鋼関係 を観る都市として売り出したら、新たな 観光客を呼べるのではないか。

鉄鋼を生かしたまちの魅力向上

八田さん

室蘭のイメージはやはり鉄なので、 「観鋼」は使わせていただきたい。 今後、鉄を通して、子どもたちの地域 愛を育んでいくことも考えています。



《申込先·詳細》広報課 ☎25-2193